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第 518回 例会 

2025年 4月 25日 12:30～ 

（名古屋北・葵・アイリス 3RC合同例会） 

名古屋東急ホテル 

■司 会 
名古屋北ＲＣ  

会場設営委員 梅田 源さん 

■斉 唱 君が代、奉仕の理想 

■出席報告       

    

■ゲ ス ト  

■ビジター  

ニコボックス 

〇 ３RCのため割愛 

幹事報告 

名古屋葵RC 石丸幹事、名古屋アイリスRC 藤谷ロ

ータリー財団委員長、名古屋北 RC野牧幹事より各クラ

ブの幹事報告がありました。 

名古屋葵ＲＣ 鳥原久資会長 挨拶  

皆さま、本日は合同例会にご

参加いただき、誠にありがとうござ

います。またこの例会の開催に際

し、名古屋北ＲＣの皆様には大

変お世話になります。この場を借

りて熱くお礼を申し上げます。 

親クラブである北ロータリークラ

ブ、そこを元にして設立された名

古屋アイリス RC や私ども名古屋

葵 RC が集い、毎回開催される 3

ＲＣ合同例会が開催できますことを、大変ありがたく、ま

た光栄に存じます。 

私たち名古屋葵ＲＣは、今年 20 周年を迎えることと

なりました。来月 22 日の式典に向けてただいま準備中

です。お陰様でこのところ当クラブでは、新たな会員を

迎えることができ、若手の参加も増えるなど、活性化し

たクラブ運営ができています。例会の雰囲気も明るく、

出席率も向上し、互いに学び高め合うことができ、社会

貢献に対する関心も向上。良い流れが生まれつつあり

ます。これも皆さまに温かく見守られ、支えられながら歩

んできた成果です。この場を借りて、心より感謝申し上

げます。 

毎回ですが、この合同例会では、他クラブの皆さまと

交流し、多くの気づきや刺激を得られる貴重な機会と

感じております。今後も地域に根ざした活動を展開しな

がら、クラブのつながりを大切にし、ロータリーの輪を広

げていければと思っております。 

本日は、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

名古屋アイリス RC 菊地富士子会長 挨拶 

皆様こんにちは。アイリス RC

会長の菊地富士子です。本日は

3RC 合同例会が開催されました

こと大変喜ばしく思います。この

会の設営をいただきました名古

屋北 RC の皆様には心より感謝

申し上げます。 

当クラブは社会奉仕事業とし

て名古屋大学病院小児がん病

棟での活動を継続しております。

6RC のときにもご報告させていただきました。昨年名古

屋グランコートホテルにて「わくわくクリスマスパーティー」

を開催しました。これは日曜日の昼食時間に地区補助

金を活用した新しい事業です。小児がんや心臓病など

の治療を続けるお子様たちとそのご家族、合わせて 25

名をご招待しました。ご参加の皆様の笑顔あふれたこ

の催しの経験は私共会員の心を一つにしました。 

この経験を踏まえ次年度は 地区補助金を利用した

観劇事業を開催予定です。そしてクラブの社会奉仕事

業としてコンサートを 2 件と野球観戦など。本年度同様

病気のお子様もご招待しての企画でございます。当ク

ラブの次年度岩崎会長はすでに張り切っております。 

これからも皆様とともに奉仕と親睦に励みロータリーの

友情を深めてまいりますのでどうぞよろしくお願いしま

す。本日はどうもありがとうございました。 

 

名古屋北 RC 伴野友昭会長 挨拶 

皆さん、こんにちは。本日は 3RC合同例会です。名

古屋葵 RCの皆さん、名古屋アイリス RCの皆さん、よ

ろしくお願いいたします。 

名古屋葵 RCは、2005年 5月 23日創立で来月創

立 20周年を迎えられます。誠におめでとうございま

す。私も記念式典（5月 2日）の場において共にめでた

い日をお祝いし、喜びを分かち合えることを今から楽し
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みにしております。ちなみに

2005年は愛知万博が開催され

た年です。私が愛知万博に夢

中になって早朝からゲート前に

並び、ゲートが開いた瞬間に周

りの来場客たちと競うように走り

出し、そして足がもつれて派手

に転んだあの日から、いつの間

にか 20年の月日が流れていま

した。（ちなみにこの時私が目指

していたのは当時大人気だった

シャチハタ マークタウンです。）

この 20年もの間、名古屋葵 RCの皆さんが信頼と友情

を積み上げ、絆を深めながら奉仕活動に従事して着実

に地域に根差した形でクラブを育ててこられたことを思

うと、大変感慨深いものがあります。名古屋葵 RCには

鳥原会長を始め、私が若鯱会でお世話になった方が

沢山いらっしゃいますので、とても親しみを感じておりま

す。昨年の 8月 1日に例会にも参加させていただいた

のですが、元気と勢いを感じましたのでこれから会員数

が伸びていく予感がしております。 

一方、名古屋アイリス RCは、2013年 6月 5日創立

で、今年 12年目を迎えられています。2013年と言いま

すと、2020年の夏季オリンピックが東京で開催されるこ

とが決定し、日本中がわあっと盛り上がった年です。名

古屋アイリス RCが設立された時も、わあっと盛り上がっ

たことと思います。昨年の 10月 9日に、例会に参加さ

せていただきましたが、アットホームな雰囲気で居心地

が良く、皆が仲良く和気あいあいとしていましたので、ま

すます発展していくものと感じております。ちなみに、菊

地会長は名古屋北 RCの「俳句の会」の会員でいらっ

しゃいますので、名古屋北 RCの会員にもよく知られた

存在ですが、名古屋北 RCの「ゴルフ友の会」の宮古

島遠征の写真にも写っていた時には、その趣味の幅広

さとアクティブさにビックリしました。 

RC合同例会は毎年行っていますが、お互いがより

一層親しくなるために何か合同で行うイベントがもっと

あってもいいのかなと、今更ながら思ったりもしていま

す。 

本日は立食例会ですので、様々な方と多岐に渡る話

題で盛り上がっていただいて、懇親を深めていただけ

ればと思っています。せっかくの機会ですので、他の

RCの会員の方と積極的にお話をしていただけると良

いかと思います。 

以上で挨拶とさせていただきます。 

 

名古屋北 RC 伴野友昭会長 挨拶 

 

青少年交換留学生 奨学金贈呈 

 青少年交換留学生のイングリットさんに名古屋北 RC

伴野会長よりお小遣いをお渡し頂きました。 

 

 

 

 

懇親会（立食） 

この後、3クラブ合同で立食での懇親会が行われまし

た。普段、お会いできない各クラブの会員同士が交流

を深める素晴らしい機会となりました。 

 

 
各クラブの会長・幹事のみなさん 


